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lembrancinha pois cada
lembrança dada lembra de
algo bom que nós tivemos.
Mi: Qual foi a organização da
Festa Junina?
G: A festa junina partiu de
mim o objetivo principal era
reunir a família demolay e
realmente eu consegui.
Fiquei muito feliz pela   
quantidade    das    mães   
que participaram, dos pais e
avós dos DeMolay.
O objetivo principal da festa
eu alcancei e fiquei
extremamente feliz.
Mi: Onde surgiu a ideia da

 
pastelada e como está sendo planejada?
G: A pastelada surgiu pelo trabalho de uma tia,
presidente de Sertãozinho, ela colocou no clube
das mães e disse que deu muito certo e ela que
estava muito feliz porque ela ultrapassou o
objetivo dela. Claro que eu conversei com essa tia
ela explicou como foi, e eu resolvi fazer aqui em
Catanduva. 
O objetivo principal da pastelada além de reunir
as mães e os pais dos demolays é também a para
arrecadação de fundos para a ordem.
Estou podendo contar com a ajuda do Carlos
Altem, conhecido por nós como Carlinhos, ele é
pasteleiro. Quando ele ficou sabendo da
pastelada ficou contente e logo se prontificou em
ajudar no recheios dos pastéis.
E para completar, a sobremesa será o sorvete de
açaí que foi doado pelo José, proprietário do
Biscoitus Açaí de Catanduva.
Mi: Como você se sente por tudo feito nessa
gestão?
G: Eu me senti muito feliz por ter ajudado os
DeMolays e trazer às mães as famílias para perto
de cada uma, fiquei muito feliz por tudo que
vocês terem ajudado muito.

Matheus Cano de Haro
Carvalho

@matheuscano_

Nossa entrevistada do mês é a Tia Graziela Cano
de Haro, atual presidente do Clube de Mães e
Amigos do Capítulo Juventude de Catanduva.
Confira agora a entrevista realizada pelos Irmãos
Matheus Cano de Haro Carvalho e Miguel Cano
de Haro Carvalho - Ma, Mi, respectivamente -
com a entrevistada (G):
Ma: Qual seu principal objetivo no Clube das
Mães?
G: O meu principal objetivo no clube das mães é
trazer a família, ou seja, as mães os pais e os
amigos do demolays. O principal objetivo de
cada evento é a participação das mães, pois as
mães são peças importantes de cada menino do
DeMolay.
Ma: Qual foi o objetivo do Evento do Dia das
Mulheres e como ele foi organizado?
G: O principal objetivo no primeiro evento, que
foi o dia internacional das mulheres foi trazer as
mães para dentro do grupo, por isso organizei os
palestrantes um Dr. Marcelo, fisioterapeuta,
Fúlvia, esteticista, e a Lígia, Professora de yoga.
Houve um café da tarde tanto para as tias quanto
para os DeMolays. Mas o objetivo principal eu
alcancei foi a participação das mães e fiquei
extremamente feliz.
Ma: Quais foram os grandes feitos das primeiras
gestões?
G: No evento dia das mães, os demolay
organizaram uma cerimônia maravilhosa. O que
eu  fiz   foi   uma   simples  homenagem   e  uma 

Graziela Cano de Haro
@grazielagra66

Miguel Cano de Haro
Carvalho

@miguel_carvalho2970
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